



SVMTRA/ASTRM

Schweizerische Vereinigung der Fachleute für med. tech. Radiologie
Association suisse des techniciens en radiologie médicale
Associazione svizzera dei tecnici di radiologia medica



An die Mitglieder der SVMTRA

Sursee, 19. September 2019

Schweizerischer Verband für freie Berufe (SVFB)

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Am 6. September 2019 wurde ich an der Delegiertenversammlung in den Vorstand des SVFB gewählt. Ich danke allen für das Vertrauen, fühle mich privilegiert unseren Verband zu repräsentieren und für unsere Anliegen einzustehen. Durch diese Mitgliedschaft erhalten wir die Möglichkeit, in verschiedenen Arbeitsgruppen mitzuwirken, auf Revisionen, Gesetze und Gesetzesänderungen Einfluss zu nehmen.

Unser erster Einsatz erfolgte bereits am 26. August 2019 in der Arbeitsgruppe Datenschutzgesetz des SVFB. Isabelle Gremion und ich durften aktiv Inputs und Feedback zu der Revision des Datenschutzgesetzes einbringen. Durch unsere Präsenz erhielten wir einen direkten Einblick, in welche Richtung sich die Revision entwickelt und was die Revision für uns sowie andere Berufsgruppen bedeuten wird.

Der Bundesrat veröffentlichte Ende August 2019 eine Stellungnahme zu den aktuellen Gesundheitskosten und informierte über die Massnahmen, welche im Zusammenhang mit den steigenden Kosten im Gesundheitswesen geplant sind. Isabelle Gremion und ich werden im Oktober 2019 an der Stellungnahme zu den vom Bund veröffentlichen Massnahmen mitarbeiten.

Wir freuen uns, Einfluss zu nehmen und gemeinsam mit anderen Berufsgruppen unsere Interessen in der Politik zu vertreten.

Freundliche Grüsse

SVMTRA/ASTRM

Karolina Dobrowolska
Präsidentin SVMTRA